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Datum: 09.06.2020 

Anfragen aus der Sitzung des Ortschaftsrates vom 14. Mai 2020 

Sehr geehrter Herr Ecke, 

wir haben die Anfragen aus der benannten Sitzung des Ortschaftsrates geprüft und teilen Ihnen dazu folgen
des Prüfergebnis mit: 

1. Anliegen - Errichtung eines Fahrgastunterstandes: 
Der Ortschaftsrat bittet um Genehmigung, auf dem Flurstück Lausa 190/2 des EB Kita einen Fahrgastunter
stand errichten zu dürfen. Die Kosten werden vom Ortschaftsrat Weixdorf übernommen. Aus Trägersicht gibt 
es keine Einwände zur geplanten Errichtung eines Fahrgastunterstandes. Somit können die weiteren Abstim
mungen zwischen dem Ortschaftsrat und dem EB Kita erfolgen. Im EB Kita steht Frau Pochert (AbtI. Bau- und 
Liegenschaftsverwaltung) als Ansprechpartnerin zur Verfügung. 

2. Anliegen - Mittagsversorgung der Kinder der Grundschule Weixdorf in der Aula der Oberschule 
Weixdorf: 
Die vorgeschlagene Variante wurde durch die Verantwortlichen des Trägers Volkssolidarität e. V. schon ge
prüft. Dennoch wurde nochmals Rücksprache mit der Oberschule genommen und aus nachfolgenden Gründen 
wird der Vorschlag als nicht realisierbar bewertet: 

• die Aula kann für die Kinder der Grundschule nicht zur Verfügung gestellt, da es Eigennutzung gibt und in 
der Oberschule Baumaßnahmen anstehen. 

• Die Esseneinnahme aller Kinder am Standort Grundschule und Oberschule ist aus Sicht des Trägers 
organisatorisch (auf Grund des entstehenden Weges) nicht organisierbar. 

• Eine Unterbringung der Kitakinder in den Hort ist nicht umsetzbar, da dafür die Räume nicht ausreichend 
sind und Sanitärbedingungen nicht entsprechen. 

Für Rückfragen stehen wir gern zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

>abine Bibas 
Amtsleiterin 
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